
!

总值班 杨玉玺
!

本版责编 赵新蛟 朱 文 编辑 张乔普
!

美编 毛 洁 柴莹莹
!

发行咨询热线!

!"!##!$$

广告!

!"!##!%& !""#$ % % &&&'()*+&,'-./

打造高品质都市党报

郑州日报社出版 国内统一刊号!

012345526

邮发代号!

!"#!

第
$%&%&

号 今日
'

版

!""#

年
$$

月
!"

日
星期一 农历丁亥年十月十七

!"#$%!"&' ()*+,

今天白天到夜里 晴间多云
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推进跨越式发展

郑
汴
产
业
带
启
动
区
域
间
合
作

!

"

#

$

%

&

'

(

)

*

+

,

-

.

/

0

本报讯"记者 王思俊 通讯员 朱

星伟#昨日上午$郑汴产业带与南京市
江宁经济技术开发区北亚投资集团有
限公司正式签下区域合作协议$ 这是
郑汴产业带的首个与区域间合作的协
议% 省委常委&市委书记王文超说$南
京市江宁经济技术开发区创造了一系
列的成功经验$ 希望这次合作给郑汴
产业带注入新的活力$ 有力地推动郑
汴产业带的开发和建设%

省市领导曹维新&赵建才&李柳身
及南京江宁经济技术开发区的有关负
责人参加了签约仪式%

南京江宁经济技术开发区是国家
级高新技术产业开发区$ 截至目前共
引进

)&

个国家和地区的
*+$$

多个项
目$其中千万美元以上项目

%$$

多个$

世界
#$$

强企业已有
%!

家进区投资$

初步形成了电子信息&汽车制造&电力
控制&软件研发&总部经济等主导和特
色产业% 南京北亚投资集团作为江宁
开发区多年培育的优秀品牌企业$对
外投资扩大到园区开发&物流&教育等
多个领域%

今年
#

月$ 我市考察团曾到江宁
开发区参观考察% 经过长时间磋商和
多次谋划$ 郑汴产业带与江宁经济技
术开发区达成区域合作共识$ 并积极
按照'政府推动&市场运作&公司管理&

打造精品(的原则$强力推进郑汴产业
带建设%

王文超代表省委&省政府$市委&

市政府对这次区域合作表示祝贺% 他
说$ 南京市江宁经济技术开发区创造
了一系列的成功经验$ 走出了一条辉
煌道路$尤其在创新机制&招商引资&

招大商引巨资方面$ 值得我们学习借
鉴% 加快郑汴一体化和郑汴产业带开
发建设$得到河南省委&省政府的高度
重视$ 这次合作必将给郑州市郑汴产
业带的开发建设带来全新的创业理念
和发展理念$ 给郑汴产业带注入新的

活力$并有力地推动郑汴产业带的开发和建设%

据了解$ 郑汴产业带区域合作项目将充分利用江宁开发区
的客商资源和整体运作园区的经验$带动电子信息&软件开发等
高新技术产业要素汇聚% 北亚投资集团将与郑汴产业带建设投
资开发公司一起投资建设工业园区$一期投资规模

#

亿元$包括
引进

#

家世界
#$$

强企业&建设
*$

公里城市道路和兴建房地产
项目等%

蒙洼蓄洪区加紧重建
&)

日$安徽省阜南县王家坝镇郑台孜庄台的几位村民
在夯土加固护坡%目前$蒙洼蓄洪区内受灾的庄台正在加紧
恢复重建$以确保灾区群众春节前搬进新居%

%&'&()

罗金羽

创造经济增长!重要的是有的放矢!而不

是眉毛胡子一把抓"创造经济增长!不全在于

想要得到什么! 而在于在追求的过程中能得

到什么" 创造经济增长!选择的准确性#正确

性是在动态中实现的"

大力发展会展经济!把郑州建设成$中部

会展之都%和中国会展名城!是我市创造经济

增长的一个选项! 近年来我市发展会展经济

的实践已经证明这是一个成功选项" 新任国

际展览业协会主席王礼仕看好郑州会展经

济!对郑州未来的成功坚信而乐观"

我市发展会展经济有坚实的基础" 在诸

多优势中!区位优势得天独厚最为明显!这种

优势是现实优势"最关键的是!我市对会展经

济日积月累的有效投入! 使它显示了朝阳般

的活力" 外界看重我市所能提供的会展经济

的活动平台!在于这些平台所能提供的机遇!

在于参与# 介入其中自身所能释放的巨大能

量"而其他辅助性的优势!更为郑州的会展经

济锦上添花"

会展经济!是我市创造经济增长的良方"

它会为我市经济发展带来许多看得见摸得着

的现实好处!还会带来一些意想不到的收益"

国外有一位市长曾说! 如果在一座城市举办

会展! 就好比有一架飞机在该城市的上空撒

钱"这种说法虽说只是一个比喻!却不是凭空

而来"它还应有一个比喻!就是会展经济是一

根甘蔗!会越吃越甜"

我市经济发展的喜人现状! 也决定了会

展经济的潜力"只要实事实干!精心追求累进

和连续的增长方式! 会展经济的发展就会不

断地实现突破"
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本报讯 )记者 谢庆 通讯员 王海

勤#伴随着大督查机制的实施$荥阳市逐
渐形成'地方党风正&单位党味浓&党员
党性强(的氛围% 在这一良好氛围中$经
济得到又好又快发展$ 人民群众生活更
加安定和谐% 今年前三季度$荥阳市完成
固定投资总量

*$+,-

亿元$跃居郑州六县
)市#第一位$前

*$

个月财政收入已完成
预算的

-+,&(

%

荥阳市年初提出了'融入大郑州&建
设新荥阳&奋力冲百强(的年度目标% 为
确保目标实现$该市从抓党建入手$建立
起由组织部门牵头$党代表&人大代表&

政协委员和老干部形成 '四位一体(的
'大组织&大督查&大考评(新机制$组织
督查$定位监督$一线考评$量化政绩$连
带奖惩$ 把组织工作与督查工作紧密结
合起来$ 把督查的结果运用到日常干部
考察&使用之中%

大督查机制调动起党员干部干事创

业的积极性$ 成为荥阳经济社会又好又
快发展的助推器%

荥阳市创新基层党建$ 以党建强队
伍&促发展% 活跃在

#!

个行政村的党建
工作指导组发挥基层组织建设督导员 &

农村政策宣传员& 强村富民服务员的作
用$指导&建设政治素质高&致富能力强&

带富能力强的'双强(党支部书记队伍$

并通过亮点&典型带动$激发干部&群众
谋发展的热情% 指导组不仅要指导一个
党建&经济基础较好的村$还要按照'党
群部门联软村$政法部门联乱村$经济部
门联穷村$涉农部门联专业村(的原则$

把强村&富村&文明村的经验借鉴运用到
软村&乱村&穷村的治理中% 目前$党建工
作指导组成员联系低收入户

**%$

户$选
择致富项目

!-$

多项$全市
"*$$

多名双
强党员结对帮扶

*,)&

万农户%

基层党建'高标杆(试点刘沟村党建
工作指导组'进百户&访千人($以'四组一

会(为载体$通过开展'一创两争(创先争
优活动$ 把支部和群众紧密联系起来$使
原来的省级贫困村成为全省新农村建设
的典范%

%

年前人均收入不足
*&$$

元的刘
沟村$今年有望突破

!$$$

元%

荥阳市副市长任元仓在厦门参加中
国国际贸易洽谈会期间救人的事迹被广
泛传诵% 荥阳市号召全市领导干部&党员
向任元仓学习$ 该市市委书记杨福平强
调$我们各级党组织和两万多名党员$就
是荥阳

!&

万人民全面建设小康社会的
先锋队&领路人$要切实发挥领导核心作
用$加快荥阳各项事业的发展% 眼下$正

值年终岁尾$ 在该市四个班子领导的带
动下$更多的党员干部深入生产一线$走
向基层群众&重点工程工地&新农村建设
现场$走向困难群众家中$人民好公仆的
身影随时&随处可见%

据权威部门统计$ 荥阳在全国县域
经济基本竞争力排序中$ 名列第

"*

位%

有
-

个乡镇跨入河南省百强$ 是全省最
多的县)市#% 在社会各项事业发展中$荥
阳顺利获得了国家卫生城市和省级园林
城市称号% 对照目标$倒排工期$荥阳市
已作出部署$ 确保完成财政收入突破

*$

亿元目标%
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本报记者 王思俊

'真没想到$俺这河
滩薄地也能刨出金子* (

初冬时节$阳光和煦% 在
郑汴城市快速通道北侧
!

公里的中牟县狼城岗
镇瓦坡村$放眼望去$

&$$

多座日光温室一字排开$

错落有致$ 蔚为壮观$大
棚里$ 芥蓝& 菜心等名&

优&特&新蔬菜品种$长势喜人$人们忙碌
着采摘鲜菜发往北京等地%

'以前$种植大蒜为主$像香港菜心&

韩国娃娃菜&广州芥蓝$在我们这里很少
见到% (村民曹西坤说%今年

!

月$该县大
孟镇大孟村菜农孟庆江带领河南天邦农
产品开发有限公司

*$$

多名员工来到瓦
坡村$建起了一个占地

*$$$

多亩的特色
蔬菜园区$ 让千家万户散种分养的小生
产与千变万化的大市场接轨% 曹西坤种
植

*,+

亩西兰花$

%

个月下来$ 每亩地净
收入

%$$$

块钱出头$一茬蔬菜就赚了大

把的钞票% 天邦公司还为农民提供种子&

肥料&种植计划和服务$产品按市场价或
高于市场价回收 $ 每天上市各种蔬菜
*#$$

多公斤$带动农户
&$$$

户$每户每
年增收

#$$$

元以上%

菜农谢朝军介绍$他栽培的蔬菜品种
有香港菜心&韩国娃娃菜&广州芥蓝&日本
橘瓜&美国西芹&台湾上海青&杭州辣椒&

广州香菜&广西香芋&海南木瓜等反季节
蔬菜

%$

多个品种%入冬以来$每天商贾云
集$车来人往$忙个不停$生意红火$先后
有

&$$

多吨精品蔬菜进入北京%

大孟镇李南溪村的大棚主要种植球
茎茴香&孢子甘蓝&樱桃番茄等

*$

多个
品种% 村支书屈海涛说$村里

*--)

年开
始种植大棚蔬菜$ 经过

*$

多年的摸索$

大部分群众都学到了技术$ 形成了独特
的品牌和市场% 全村

*$$$

多口人$大棚
#$$

多座$户均达
*

个大棚$其中西红柿
将近

!$$

亩$ 占蔬菜种植面积的
-$(

以
上$亩产量高达

*

万多公斤$仅此一项可
使全村人均增收

&$$$

元% 现在大棚蔬菜
远销到广州&深圳等地%

在大棚前$ 村民屈同立介绍他的种

菜'经(!采取套茬种植$

复种指数高$早茬春节前
后上市$ 晚茬

"

月
&$

日
前后成熟$稍晚一些的在
*$

月份成熟$ 一年四季
卖不完的西红柿%每当夏
季$李南溪村就像逢集会
一样$每天交易量两万多
公斤%他掩饰不住内心的

喜悦 !'去年的西红柿净赚了一万五千
块$单棚最高效益达

%

万多元$要比外出
打工&做生意强得多$坐在地头扳着指头
数票子$这种感觉真好* (

在李南溪村$屈同立不算种植大户$

段二栓&毕国俊等种植户$去年大棚西红
柿产量在两万公斤$ 少说也收入

&,#

万
元% 现在$这些守在家园'淘金(的农民在
大棚里干得很投入% 中午$揭开塑料膜顺
眼望去$ 满棚的西红柿枝叶繁茂鲜嫩可
人$ 红彤彤一片片的西红柿像庄稼人幸
福的脸%
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本报讯
.

记者 刘俊礼
/

进入
**

月份以来$我省大部分地区
没有降水$天气干燥$而且这种天气仍将持续% 省气象台的消息
称$本周两次冷空气的威力依然较弱$晴好天气将主宰本周%

根据最新气象资料分析$本周全省基本无降水$以晴到多云
天气为主$周平均气温接近常年%不过$周三夜里到周四$受弱冷
空气的影响$全省多云到阴$偏北风

)

级左右$气温有所下降%周
末$还有一次冷空气影响我省%

随着冷空气势力减弱$本周我省气温也没有大的变化$今天
我市晴间多云%西北风转偏北风

#

级左右%最低温度!

$'

到
*'

+

最高温度!

-'

到
*$'

%

入冬晚感冒患者会增多%专家指出$未来几天郑州感冒指数
依然维持

)

级$发病率偏高%提醒公众要保持良好的个人及环境
卫生+均衡饮食&适量运动&充足休息$避免过度疲劳+保持室内
空气新鲜+在流感高发期$尽量不到人多拥挤&空气污浊的场所%
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读者反映!昨日!在中原西路上班的崔先生通过党报热线反

映!单位门口路段有窨井坏了!从早上开始就一直向外冒水!中

午过后!中原西路数百米路面积水越来越多!影响市民通行"

记者调查!下午
%

时许$记者赶到中原西路$发现中原路花
卉市场往东

#$$

多米的路段路面一片汪洋$最深处积水有近
*$

厘米%过往车辆车速都特别慢$飞溅的水花甚至可以喷射到绿化
带外的人行道上%人行道的积水使得许多骑电动车&自行车路过
的行人纷纷绕道%

记者随即联系市政维修部门% 下午
)

时
%$

分左右$中原区
市政管理局的维修人员赶到现场$开始在积水中排查漏水点%工
作人员告诉记者$他们会尽快查明漏水原因$并通过排水井将水
排出去% 截至昨晚

+

时记者发稿时$道路积水基本排干$只有人
行道上留有少许积水% 本报记者 赵文静

法国总统萨科齐
启动中国之行

据新华社西安电 应国家主席胡
锦涛邀请$法国总统萨科齐

&#

日上午
乘专机抵达西安咸阳机场$ 开始对中
国进行为期

%

天的国事访问%

这是萨科齐今年
#

月入主爱丽舍
宫以来首次访华$ 也是他作为法国国
家元首出访的第一个亚洲国家%

**

月
&#

日$ 汉阳陵博物馆向前

来参观的法国总统萨科齐赠送仕女俑

复制品& 新华社发
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据新华社香港
**

月
&#

日 中
国人民解放军驻香港部队陆海空三
军部分建制单位和装备从

**

月
&#

日凌晨开始进行正常轮换% 这是驻
港部队进驻香港后的第

*$

次大规
模轮换行动%

上图 轮换进港的空军直升机大

队的直升机编队飞抵石岗空军营地&

左图 轮换进港的海军官兵跑

下舰艇进入昂船洲海军基地&

新华社记者 刘莲芬 摄

长江全面进入枯水期
&)

日$在长江监利窑监水道$多艘大型船舶排队过浅
滩% 受长江流域

#$

年一遇秋旱影响$

**

月份以来$长江全
面进入枯水期$中游航道相继出现浅情% 均为新华社发

今日快评


